

Sanierung der Mannschaftsgarderobe

20.04.2017 von CB



Rechtzeitig vor unseren Veranstaltungen im Mai, konnte die Mannschaftsgarderobe saniert werden. Wie schon im Vorjahr war FT Ing. Norbert Schiffner, Federführend in der Umsetzung der Sanierungsarbeiten beteiligt und wurde von einem tollen Team aus Freiwilligen Feuerwehr Mitgliedern dabei unterstützt.

Durch die rund 180 unentgeltlich geleisteten Arbeitsstunden und die Restaurierung der alten Garderobenplätze, konnte mit einem geringen Budget das Auslangen gefunden werden.

Wir bedanken uns bei allen beteiligten Personen für die rasche Umsetzung dieses Projektes und denken das Ergebnis kann sich durchaus sehen lassen.

©Fotos: Presseteam/FF Laxenburg

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

